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Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung 

vom 10.07.2017 
 

X: Anwesend           E: Fehlt entschuldigt        S: Später dazugekommen 

Leonard 
 E 

Niklas 
E  

Judith 
X 

Phong 
X  

Darius 
 X 

Berner Enk Lange Nguyen Xuan Steegborn 

Jakob 
X  

Kerstin 
 F 

Anna 
 X 

Marvin 
 X 

Kiara 
 X 

Böhm Grimm Leithäuser Nöller Stein 

Caner 
X  

Aaron 
Heltke 

E  
Dario 

 X 
Simon 

 X 
Jan 

 X 
Cikmaz Levedag Schürhoff Ubbens 

Marius 
 E 

Lukas 
X 

Konstantin 
 X 

Robin 
 X 

Leona 
 F 

de Graaff Holl Maas Siepker Wiegleb 

Ulrike 
 X 

Jonas 
 X 

Christin 
X  

Janine 
 X 

Caya 
 X 

Emonds Keuler Meier Skibbe Zernicke 

Gäste:   

Protokoll: Christin Moderation: Lukas  

Zeitraum: 15:30 bis  16:40 Ort: 
IC 03/173, Ruhr-

Universität Bochum 
 

Fachschaftsrat Umwelttechnik und Ressourcenmanagement 
Ruhr-Universität Bochum 

Universitätsstraße 150 
44801 Bochum 

IC 03/163 
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TOP 1 Eröffnung und Feststellung der Tagesordnung 

 - 

TOP 2 Feststellung der Anwesenheit 

 - 

TOP 3 Beschluss über die letzten Protokolle 

 - 

TOP 4 Finanzierungsbeschlüsse 

 - 

TOP 5 Liste offener Punkte letzte Fachschaftsratssitzung 

 - 

TOP 6 Berichte aus den Gremien und Arbeitskreisen 

Berufungskommission 

- Berufungskommission hybrid additive manufacturing: Liste abgegeben nur noch 
offen ob es angenommen wird 

- Berufungskommission LEE tagt morgen – Darius 
- Berufungskommission RWE noch nicht angelaufen 
- Berufungskommission Honorar-Professur: ist schon Prof, geht nur darum dass er 

mehr Geld bekommt und das wird jetzt auch passieren 

IT-Sitzung  

- Blackboard abgeschaltet – App läuft noch bis Ende des Jahres  
- VG-Wort: Gesetz vom Bund dass Artikel von Fachzeitschriften und 15 % von 

Monografien können zur Verfügung gestellt werden 
- Fakultät Medizin bietet I-Klausuren an (Klausuren am PC in der Uni auf eigener 

Hardware) vielleicht auch für andere Fakultäten eine Option – abwarten 
- GIBO Cloud Portal geplant – wie genau das läuft ist noch nicht klar aber ab 

Oktober soll es das geben 

FSVK 

- Asta in Geldnot: nicht mehr so viel ausgeben bis Ende September 
o Es gibt 2 Prioritätenlisten  

 Fahrten, Fortbildungen, BuFaTas (Bundesfachschaftstagungen), 
Karrieremessen, Sportveranstaltungen auf Prio 1 

 Essen, Kneipentouren etc auf Prio 2 
o Als Orientierung – Liste 1 bekommt eher geld als 2 aber nicht 

verpflichtend 
o 4,40€ mehr Sozialbeitrag wahrscheinlich – am 19.07. wird das final 

bekannt gegeben 
o Green Office: da werden Gelder dafür frei um Hiwis und eine 

Festanstellung zu bezahlen, die Projekte betreuen um die Nachhaltigkeit 
der Uni zu unterstützen – UN gefördert und institutionalisiert (an Fakultät 
angeschlossen unabhängig vom Asta) dauert wahrscheinlich noch ewig. 
Bei Interesse mitzuwirken bei Dario melden 
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o Diskussion über Sexismus auf Plakaten  

Top 7 Sonstiges 

- PBU – Preis Matthias Befürworten? Einstimmig bestimmt ja 
- Einstimmig für neues Logo Nummer 1 abgestimmt – Ruhr uni steht unterm Logo 

Jugendhaus Hagen 

- Termin für FS-Fahrt am besten schon mal ausmachen  
- Ulrike hat guten Kontakt zu dem Haus 
- Idee: auf der Fahrt die neuen Fachschaftler einzuarbeiten, Vollversammlung im 

Dezember und Fahrt im Januar – Kältediskussion, was steht überhaupt an um im 
Januar diskutiert zu werden? 

o Stimmungsbild: Pro Januar 6 Pro April: 6 Enthaltungen 3 
o Termine sowohl im Jan als im Apr erstmal blocken – AK Fahrt kümmert 

sich 
o 19.-21.1.18 oder 20.-22.4.18 

- Anna und Kiara kümmern sich um die Fahrt – fragen bei dem Haus nach und wir 
besprechen das in der nächsten Sitzung nochmal 

Mehrwegbecher 

- Die BIs haben sich einfach milchige Becher bestellt und bestickert 
- Reinigung schwierig – handspülen oder einzeln trocknen 
- Akafö gibt deren Becher nicht raus 
- Bei FSVK fragen ob die Druck machen können das Akafö ihre Becher nicht doch 

rausgeben können für die Allgemeinheit – Rike 

Haushaltsplan (E-Mail von Rike) 

- Zahlen vom letzten Jahr als Grundlage verwendet und einen Puffer eingebaut 
- Wir haben 1050€ weniger Übertrag – Wir haben 1050€ Sicherheitspuffer, der 

nicht wirklich ausgegeben werden muss 
- Wir dürfen nicht mehr ausgeben als im Haushaltsplan steht 
- Der Haushaltsplan wird beim Asta eingereicht 
- Alle einmal gucken ob sie Änderungen haben – wenn ja auf die Mail von Ulrike 

mit dem Haushaltsplan antworten 

How to Rechnungen an Finanzer 

- Kassenanordnung sind im mittleren Schrank – das Formular kann größtenteils 
schon ausgefüllt werden und der Finanzer hat weniger Arbeit  

- Bis IBAN ausfüllen und Rechnung dranheften  
- Formular ins „Fach der offenen Beträge“ legen 

Merche 

- Kein Wechselgeld in der Kasse, keine Liste für Verkauf 
- Idee: Geld aus der großen Kasse in die graue Kasse zum wechseln und Liste für 

Verkauf – Finanzer 

QVM-Anträge 

- Bis 15.7.  
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- Mehr Wasserspender wie in der Mensa oder die öffentlichen WCs mit höheren 
Wasserhähnen ausstatten - Lukas 

Ordnung im Büro 

- In der Küche gibt es ein Tablett für den Transport dreckiger Tassen ;) 

Veranstaltung zur Vernetzung in Weimar 

- Geht um Vernetzung von Fachschaften im Umweltingenieurbereich 
deutschlandweit 

- Wurde verschoben auf 18.-20.10.17 
- Deadline Anmeldung: 21.7.  
- Judith kümmert sich 

PBM (Park Barbecue Music) 

- Im Sommer in regelmäßigen Abständen oder einmalig eine Veranstaltung 
anbieten auf dem Campus oder im Park mit Grillen und Musik 

- Könnte man an die FSVK tragen 
- Könnte auf den Campus-Wiesen anfangen und dann in die Parks umsiedeln 
- Dario holt Stimmungsbild bei FSVK ein und berichtet uns nächste Sitzung 
- AK-Veranstaltungen sagt dieses Jahr ist vielleicht ein bisschen kurzfristig 

Fak-Fest 

- Caterer hat bisschen zu wenig Zapfhähne zur Verfügung gestellt und zu wenig 
Personal an Essens und Trinkständen 

- Studenten mit Hygienezertifikat hätten das besser gemacht und weniger gekostet 
- Organisation mit Hiwis sehr schlecht – Infos haben nicht übereingestimmt – 

Schichtplan zu kurzfristig (Hiwis die nur neben Schaukästen stehen mussten etc) 
- Eine Bühne unter eine Brücke zu stellen war akustisch keine gute Idee  
- Band generell gut 
- Wir hätten als Fachschaft eingebunden werden können 
- Musik war als die Band vorbei war eher mau 
- Viele schöne Angebote für Kinder 
- Grundsätzlich positives Feedback  

Top 8 Liste offener Punkte 

- FS Fahrt 

Nächster Sitzungstermin: Montag, 24.07.2017 um 15:30 Uhr, IC 03/653 

 


